
von AM Stadler betr. Poststelle Verlegung von Bornheim nach Roisdorf 
1. Lag für den Abriss ein Abrissantrag vor? 
Antwort: 
Der Abriss wurde genehmigt. 
2. Liegt mittlerweile der Bauantrag vor? 
Antwort: 
Ein Bauantrag liegt derzeit für die Aufnahme eines Postverteilzentrums vor. Dieser Antrag 
befindet sich in der Prüfung. Die Prüfung, insbesondere zu der Frage einer ausreichenden 
Stellplatzversorgung/Stellplatznachweis, ist noch nicht abgeschlossen. Es ist noch keine 
Baugenehmigung für ein Postverteilzentrum erteilt. 
 
von AM van den Berg betr. verkehrliche Mehrbelastung durch die Postverteilstelle 
Könnte es nicht sogar sein, dass, wenn die Post morgens in aller Frühe vor Schulbeginn verteilt 
und antransportiert ist,  es dann zu viel weniger Verkehr während des Schulbetriebes kommt, als 
dass bisher bei dem Getränkehändler der Fall war? 
Antwort: 
Das kann so sein. 
 
von AM Dr. Pacyna betr. Grüner Rechtsabbiegerpfeil auf Brunnenallee in Richtung 
Sebastianusstraße 
1. Wie ist der Sachstand? 
Antwort: 
Die HGK hat dargelegt, dass durch die Anbringung eines Grünpfeils eine Gefährdung 
entstehen kann, so dass das Anbringen eines Grünpfeils hier nicht zulässig ist. Hierüber 
erfolgt noch eine schriftliche Mitteilung. 
2. Wie kann, in Richtung Bonner Straße fahrend, ein LKW nach links in die 

Sebastianusstraße einfahren, wenn die Schranke geschlossen ist? Die Ampel 
ist ja nur dann rot, wenn die Schranke geschlossen ist. 

Antwort: 
Die Ampel ist Rot deutlich bevor die Schranke geschlossen ist und für diesen Fall sieht die HGK 
Probleme. 


